

Bericht des Wasserballwarts

Eigentlich möchte ich mich nicht wiederholen, fasse aber noch einmal kurz zusammen, was ich bereits zur Jahresversammlung im Februar berichtet habe. Von daher tut es mir für diejenigen leid, die damals anwesend waren, es besteht vereinzelt die Meinung, dass auch die Mitglieder informiert werden sollen, die es eigentlich nicht interessiert, sonst wären Sie ja zur Jahresversammlung erschienen...

Im Jugendbereich gibt es nach wie vor die Kooperation mit Waspo 98 Hannover, von der der RSV profitiert, da zumindest die männlichen Jugendspieler später zu uns in den Herrenbereich wechseln, da sich Waspo 98 fast ausschließlich auf ihre Bundesligamannschaft konzentriert. Von Matze wird die U16 trainiert und bei den Spielen betreut, wobei die Trainingsbeteiligung sehr gut ist und auch einige U18 Spieler teilnehmen, wenn Sie nicht schon bei den Herren mit trainieren. Die U18 hat es nur mit der SpVg. Laatzen zu tun, wohingegen sich die U16 mit den White Sharks, Wolfenbüttel und Hildesheim messen darf.



Mannschaftsfoto 2023

Wasserball

Die Damen(mann)schaft des RSV* hat in dieser Saison 2023/24 einen fulminanten Auftakt hingelegt. Von bisher 4 Spielen konnten 2 gewonnen werden. Und dabei kam der Spaß nie zu kurz! Dazu soll diesen Sommer nach sehr sehr langer Pause auch wieder an einem Turnier teilgenommen werden.

*Zusammensetzung des hochmotivierten Kaders: insgesamt 23 Spielerinnen aus 12 eigenen Damen sowie Spielerinnen aus Bielefeld, Magdeburg, Nienburg, Sarstedt, Stöcken und Wunstorf.





Im Herrenbereich führen wir auf Bezirksebene die Kooperation mit TB Stöcken fort. So sind hier weiterhin zwei Mannschaften für die aktuelle Saison gemeldet. Im Vergleich zum Vorjahr, spielen allerdings beide Mannschaften nun eine Liga tiefer, was sich positiv auf die bisherigen Ergebnisse auswirkt. So konnte die 3. Herrenmannschaft mit einem deutlichen 10:0 über Stadtoldendorf am grünen Tisch überraschend die ersten zwei Punkte seit gefühlt zwei Jahren einfahren und hat den positiven Trend gleich darauf mit einem souveränen 18:4 Auswärtssieg in Duingen bestätigt!



Unsere 1. Herrenmannschaft spielt mittlerweile ihre 3. Saison in der Oberliga Niedersachsen und wurde durch Mark Wever (Niederlande) und Jakob Schermer (1. WV Wunstorf) noch einmal verstärkt. Mit Vincent Wunram, Jurek Daum, Jannis Möhle und Tomas Berger trainieren inzwischen vier U18 Spieler regelmäßig bei der Ersten mit und ergänzen den Kader bei den Spielen.

Durch die Teilnahme an der Endrunde im letztjährigen NSV Pokal und den dort errungenen 4. Platz, hat sich die Mannschaft auch für die 1. Runde im DSV Pokal 2023/2024 qualifiziert. Gegner war mit dem SV Blau-Weiß Bochum der einzige Bundesligist im Feld. Da wir über keinen geeignete Spielstätte im Winter verfügen, hat uns die SpVg Laatzen freundlicher Weise das AquaLaatzium überlassen. Vor gut gefüllten Rängen mit einem begeisterten Publikum, hat sich unsere 1. Mannschaft hervorragend präsentiert. Lange Zeit hat man sehr gut mitgehalten, musste sich letztendlich aber mit 16:24 geschlagen geben. Trotzdem war es eine Leistung, auf die jeder Stolz sein kann!



Auch in dieser Saison nimmt die von Jens trainierte Mannschaft am NSV Pokal teil. Gegner im Viertelfinale war am 10.12.2023 die HSG Warnemünde aus der 2. Liga Nord. Gespielt wurde dieses Mal im Stadionbad zu Hannover, wo sonst "eigentlich" nur Bundesliga- oder Champions League Spiele stattfinden. Dem RSV war das aber egal. Vor stimmungsvoller Kulisse und einem lautstarken Publikum hat der RSV Hannover der HSG Warnemünde keine Chance gelassen und mit 9:4 einen Start-Ziel Sieg eingefahren.





Durch diesen Erfolg steht man nun wieder im Halbfinale und hat sich abermals für die Teilnahme am DSV Pokal qualifiziert. Der nächste Gegner wird mit Neptun Cuxhaven am 12.05.2024 im RSV Bad ein weiterer Zweitligist sein. Zuschauer sind unbedingt erwünscht. Das Mögliche Finale oder Spiel um Platz 3 findet dann am 23.06.2024 ebenfalls im RSV Bad statt.

Wasserball



Ansonsten stehen die Spielpläne der einzelnen Mannschaften für die Sommersaison noch nicht fest, werden dann aber nach erfolgter Abstimmung im Freibad ausgehängt und/oder der Homepage veröffentlicht.

Die Trainingsbeteiligung ist in allen Mannschaftsteilen immer noch sehr hoch und die uns zur Verfügung gestellten Trainingszeiten viel zu gering. Wenn zur nächsten Saison auch die übrigen U18 Spieler in den Herrenbereich aufsteigen, müssen wir wahrscheinlich vier Herrenmannschaften melden. Näheres soll eine vor dem Beginn der Rückrunde stattfindende Besprechung ergeben. Fest steht aber bereits jetzt, dass wir dann unbedingt bessere Trainingsmöglichkeiten im Winter benötigen um allen Spielerinnen und Spielern gerecht zu werden.

Aber leider will uns ja Oberbürgermeister Belit Onay mit seiner geplanten Schließung des Stöckener Bads unsere jahrzehntelange Trainingsstätte für die Wintermonate nehmen.

Man kann nur hoffen, dass er damit nicht durchkommt und ihn klügere Menschen zur Einsicht bewegen können, dass sich der Titel "Totengräber der Schwimmvereine" in seiner Vita nicht gut liest.

Abgesehen davon sollte das Ihmezentrum und das ehem. Maritim Hotel dem Oberbürgermeister mahnendes Beispiel genug sein, sich nicht auf private Investoren zu verlassen.

Beste Grüße Jon